

La campaña de Vinos de Alicante alcanza los 43 millones de kilos de uva

La recogida supera todas las expectativas y se sitúa un 11 por ciento por encima de la del pasado año



Me gusta



REDACCIÓN

Con casi 43 millones de kilos de uva para vinificación empieza la campaña vitícola 2010-2011 en la Denominación de Origen Protegida Alicante, una cifra que supera las expectativas iniciales con un 11 por ciento más de una recogida en las bodegas asociadas.

Este año, la vendimia no se ha visto afectada por las lluvias y ha sido mucho más regular que otros años a pesar de una frenada de temperaturas registrada en septiembre y algunos episodios puntuales de lluvia, más abundante en La Marina Alta y algo puntuales en la zona sur del Vinalopó. Estos hechos sí han vuelto a afectar al retraso general en la recolección que si bien empezó en torno al 26 de agosto, ha acabado a mediados de noviembre en bodegas, lo que coloca a la zona como una de las de vendimias más largas de España.

En cuanto a la calidad sí que se han superado las expectativas, pues aunque con más kilos, las cualidades de la uva se han visto relanzadas por el verano pleno de sol que se ha dado, lo que ha permitido una etapa de maduración larga y constante. Incluso el grado baumé medio -la escala que sirve para medir el azúcar- se ha reducido levemente, quedándose en 13,03.

En cuanto a las bodegas que han recogido la uva este año cabe destacar que su número ha aumentado, debido a las últimas incorporaciones a la Denominación de Origen Alicante que se han repartido mucho más la producción y permiten unas expectativas cara a la protección del viñedo y precio de la uva algo más positivas a un largo plazo. No obstante los precios siguen siendo en toda España muy malos para el viticultor, hecho que no coincide con la mejora de calidades.